



IWAYADO SENIOR HIGH SCHOOL

ほぼ月刊

岩高新聞

IWAKO NEWS

第9号

令和5年3月16日
岩谷堂高等学校編集委員会
担当
1年次編集委員

奥州市 岩谷堂高校

連携協定締結

一月十八日岩谷堂高校は奥州市と連携協力に関する協定を結びました。本校の総合的な探究の時間や卒業研究で行われている地域活性に繋げる課題研究において、市と協力して取り組んでいくこととなります。皆さんはどのようなまちに住みたいと思いますか？理想のまちを思い浮かべ、現在抱える課題と照らし合わせながら、高校生の視点で解決策を提案していきましょう。



皆の声がまちづくりに
生かされるチャンス!!



後期末考査

二月三日から八日まで一、二年次の後期末考査がありました。今年度最後の考査ということもあり、評定が確定する大事な考査となりました。わからないことを自主的に先生に教えてもらいに行ったり、友達同士で教え合ったりと本気で取り組む生徒もいました。考査が終わると、今年度の授業も終わりが近づいてきます。休日となる自宅学習期間は、自分の進路を考える時間として有効に使いましょ。

AED救命講習

二月十三日から江刺消防署の方が講師として来校し、一年次を対象にAED救命講習会が開かれました。一年次は、消防士の方々との説明を真剣に聞き、ダミー人形を相手に心肺蘇生法などの基本的な技術を習得しました。そして、人命救助の意識を高め、命の大切さについて考えました。



奥州 金ヶ崎 仕事理解ガイダンス

二月二十日、二年次の就職希望者が水沢のプラザインで行われた奥州金ヶ崎仕事理解ガイダンスに参加してきました。奥州金ヶ崎にある企業二十五社が集まり、会社の概況説明や、若手社員からの感想発表がありました。生徒は各企業二十分の説明を五社聴講することができました。どの企業も仕事に誇りを持って社会に貢献していることが伝わってきました。今回のガイダンスに参加して、企業側が真剣に従業員を獲得しようとしていることを知り、就職について高校生側も真剣に考えていかなければならないと思いました。



卒業式

三月一日に卒業式が行われました。私たちが在校生は式典に出席することができませんでしたが、前日に行われた卒業式予行で三年生の姿を見ることができました。三年生が体育館に入場してくると、体育館が緊張



感でいっぱいになるのを感じました。学校生活ではとても明るく楽しい先輩たちがそれぞれの進路を決め、真剣に卒業式に臨む姿にとっても感動しました。
ご卒業おめでとうございます。今までありがとうございました！



あとがき

今年度最後の岩高新聞となりました。一年間読んでいただきありがとうございます。三月十三日からマスク着用が個人の判断となりました。コロナ生活における大きな転換期となる気がします。マスクが取れる日を夢に見ていた日常が終わり、ノーマスク生活が始まる。楽しみでもあり、不安でもあるのは私だけ？

ノーマスク
コロナの終わり
告げてほしい

